

MANICAMP

Manicamp Un auteur à l'école

Réagir (0)

Envoyer

Imprimer

En ce début de mois d'avril, les élèves de la classe de Luc Degonville a reçu l'auteur Jean-Jacques Godfroid qui a écrit le livre Les Oubliés du champ d'honneur.

Un ouvrage dans lequel il parle de la région, et plus particulièrement de Manicamp pendant la Première Guerre mondiale. Les enfants ont voulu savoir pourquoi. Plusieurs questions avaient été envoyées par Internet et l'homme a apporté ses réponses.

Pour ne pas oublier

« J'ai choisi de parler de Manicamp car ma famille du côté de ma grand-mère paternelle y logeait, rue de Quierzy : les Leroux, dont le mari était cantonnier du village jusqu'en 1917 ». Notre auteur est d'une génération intermédiaire et a rassemblé des informations, des discussions, des photos de ses ascendants pour les transmettre aux générations suivantes. Deux années de travail ont permis la réalisation de ce livre.

« J'ai voulu insister sur le quotidien des civils, leurs privations et leurs souffrances. J'ai trouvé beaucoup d'informations par internet, dans des récits d'amis, dans plusieurs villages, dans des mairies, dans des bibliothèques ».

Il s'est procuré des photos dans les albums de ses parents, auprès des internautes et des collectionneurs. « Dans tous les cas je cite mes sources, notamment à la fin du livre. » Voilà de quoi ne pas oublier les terribles épreuves traversées par nos aïeux.



Agrandir la photo

Jean-Jacques Godfroid relate la vie de la région lors de la Grande Guerre.